

AKTION JUGEND

Heute wollen wir euch **unsere Paten der AKTION JUGEND, Selina Röh und Marvin Storz**, vorstellen.

Hallo Selle, Hallo Marvin, wo habt Ihr denn in der Jugend gespielt?

Selle: Für Marvin lässt sich die Frage etwas leichter beantworten als für mich. Er hat das Handballspielen beim TV Wolfach gelernt und stieß dann im aktiven Bereich zum TuS. Ich war zunächst bei der SG Pforzheim/Eutingen, ehe ich zur SG Heidelberg/Helmsheim gewechselt bin.

Was ist für euch das Wichtigste, dass man den jungen Spielern und Spielerinnen als Trainer und Betreuer mitgeben sollte?

Marvin: Der Spaß am Sport und am Vereinsleben. Wir verbringen alle so viel Zeit miteinander in der Halle, die sollte man auch genießen können.

Ihr seid oder wart ja selbst aktiv beim TuS, was war euer schönstes Erlebnis?

Marvin: Das ist eine schwere Frage. Wenn ich mich entscheiden müsste, würde ich den ersten Aufstieg des TuS in die BWOL mit den Jungs nennen. Für Selle war es das erste Jahr in der dritten Bundesliga, das direkt mit dem Klassenerhalt besiegelt wurde.

Selle, du engagierst dich in der kommenden Saison wieder als Trainerin der männlichen B-Jugend, was motiviert dich Jungs zu trainieren?

Selle: Ganz klar die Jungs selbst und das Umfeld. Wir sind im männlichen Bereich gut aufgestellt und die Jungs brennen für den Sport. Es macht Spaß mit ihnen zusammen zu arbeiten und sich gemeinsam weiterzuentwickeln.

Marvin, letztes Jahr warst du noch Leistungsträger der 1. Mannschaft. Jetzt begleitest du das Spiel als Co-Trainer von der Bank, fällt es dir schwer nicht mitzuspielen?

Marvin: Samstagabend fällt es mir tatsächlich hin und wieder schwer, aber Sonntagmorgen bin ich froh drum.

Wollen Sie mitmachen? Kein Problem, sprechen Sie mich an oder Spenden Sie an die Aktion Jugend. Timo Simmen 2. Abteilungsleiter Handball.

Volksbank eG Konstanz
IBAN : DE73692910000220500306
BIC : GENODE61RAD

oder

Sparkasse Hegau-Bodensee
IBAN: DE40692500350004031399
BIC : SOLADES1SNG

